

1 Écoute l'enregistrement et réponds aux questions.

Nabil : Tu as déjà lu ce livre Sonia ? Le Meilleur des mondes d'Aldous Huxley ? Je viens de finir de le lire, c'est absolument génial !

Sonia : J'en ai déjà entendu parler je crois... ça parle de quoi déjà ?

Nabil : Ça fait super peur ! Ça se passe dans un monde futur, en l'an 2500, ou bien, comme le dit l'auteur, en l'an 632 de Notre Ford...

Sonia : L'an 632 de Notre Ford ? Je ne comprends pas.

Nabil : Huxley imagine que le début de la nouvelle ère commence avec le Fordisme. Tu sais, Henry Ford, le constructeur automobile du début du XX^e siècle aux États-Unis ? C'est lui le créateur du travail à la chaîne. Et bien Huxley imagine que c'est cela qui marque le début de l'ère moderne.

Sonia : Ahhh, d'accord, je comprends mieux.

Nabil : Le livre se passe donc dans ce monde futur, et l'auteur imagine que dans ce monde tous les êtres humains seront créés en laboratoire. Pendant leur enfance, ils recevront des traitements pour déterminer leurs goûts, leurs aptitudes, leurs comportements... Il n'y aura plus rien de naturel ! Il y aura différents types d'humains : les Alpha seront les meilleurs, l'élite. Et les Epsilon seront les humains les plus basiques et ils auront une fonction : ils réaliseront les fonctions manuelles assez simples. Dans ce monde, les gens prendront une sorte de drogue, le « soma », quand ils seront tristes.

Sonia : J'espère que le futur ne sera pas vraiment comme ça !

Nabil : Oui moi aussi !

2 Écoute l'enregistrement et réponds aux questions.

Présentateur : Bonjour à tous et bienvenus dans l'émission « Damien a réponse à tout ! ». Nous avons un premier appel de Mathilde. Bonjour, Mathilde !

Mathilde : Oui, bonjour Damien, moi c'est Mathilde. Alors voilà, j'ai un petit problème : je suis amoureuse d'un garçon à l'école et il vient de me demander de sortir avec lui. Le problème, ben, c'est que ma copine d'enfance, Kalia, est aussi amoureuse de lui. Je ne sais pas vraiment quoi faire... Kalia je l'adore, mais ce garçon, je crois que je l'aime vraiment !

Damien : Coucou Mathilde. Oui, effectivement, ta situation n'est pas facile. La meilleure chose à faire, c'est d'abord de parler avec Kalia : raconte-lui ce qui s'est passé. Avant tout, tu dois être honnête, parce que l'amitié, c'est précieux !

Mathilde : Oui, tu as raison. Mais j'ai parlé avec d'autres copains, et eux, ils m'ont dit de ne rien dire à Kalia et de sortir avec lui quand-même.

Damien : Si tu veux mon avis, ne les écoute pas ! Elle te fait confiance, alors dis-lui toute la vérité ! Si tu lui expliques bien, elle comprendra peut-être et acceptera la situation.

Mathilde : Et si elle n'accepte pas ?

Damien : Alors je pense que tu dois parler avec ce garçon. Explique-lui la situation et dis-lui que, pour le moment, ce n'est pas possible. Et qui sait ? Peut-être que Kalia rencontrera un autre garçon et changera d'opinion !